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　市議会には、常任委員会や特別委員会をはじめ、議会運営委員会、

議会だより編集委員会などさまざまな委員会を設置しています。

　また、４月に議会改革検討委員会や議会情報システム導入推進部会

も設置されました。今号では委員会の活動を紹介します。

常任委員会とは
　常任委員会には、総務、福祉教育こども、産

業建設の３つの委員会があり、議長以外の議員

は、いずれかの常任委員会に所属しています。

　常任委員会には、３つの委員会のほかに議長

以外の全議員が所属する予算決算常任委員会が

あり、予算と決算に関する審査を行っています。

特別委員会とは
　市政の特に重要な事項を審査するたに設置され

るのが特別委員会です。常任委員会は条例で設置

が決められていますが、特別委員会は必要に応じ

て市議会の議決で設置を決めています。

　本市の特別委員会には、河川整備推進特別委員

会と（仮称）黒丸ＳＩＣ・文化スポーツ学研ゾー

ン整備計画調査特別委員会があります。

　河川整備推進特別委員会は、愛知川、日野川、
蛇砂川および市内の主要河川の一層の整備促進
に向けて、調査研究や要望活動などに取り組む
必要があることから平成２６年６月に設置しま
した。

河川整備推進特別委員会議会改革検討委員会を設置
　市議会では、議会改革に向けた調査研究と提
言を行うため、東近江市議会改革検討委員会を
設置しました。これにより議員の責務を強化し
議会活動の活性化を図ることを目指します。
　４月２７日の第１回委員会では、議長から「適
正な議員定数等について」の諮問を受けました。
　今後は現状の議会活動や議員活動の検証を行
い、適正な議員定数、議員報酬および政務活動
費について、答申をまとめることとしています。

議会情報システム導入推進部会を設置
　議会のＩＣＴ化が全国的に進んでいます。本
市議会では、令和５年度にタブレット端末を導
入し、オンライン会議の活用やぺーパーレス会
議の実施、グループウエアを活用した情報共有
などを行っていく予定です。
　今年４月に設置された議会情報システム導入
推進部会では、タブレット端末の具体的な運用
方法や会議での活用方法の検討などの調査研究
を行っています。

　（仮称）黒丸ＳＩＣ・文化スポーツ学研ゾー
ン整備計画調査特別委員会は、（仮称）黒丸ス
マートインターチェンジおよび（仮称）東近江
市文化学研ゾーン整備計画の全体像に関する協
議並びに計画の進捗状況の把握、調査・研究を
する必要があることから令和４年９月に設置し
ました。
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教えて！

市議会 委員会では、何をしているの？

4 月に開所した布引の森の視察

私立保育園・こども園園長会との
意見交換会

天皇杯を受賞した本市農業施設の視察

災害協定を結んでいる
コンテナホテルの視察

愛知県西尾市の読書通帳の
取り組みを視察

市内初のラウンドアバウトの視察

徳島県上勝町の
ゼロ・ウェイストセンターの視察

フリースクールの視察

古民家を活用した分散型ホテルの視察

議会だより 0203 議会だより
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